



DEPARTMENT OF EXTERNAL AFFAIRS
MINISTÈRE DES AFFAIRES EXTÉRIEURES

communiqué

No:
No.: 90

DIFFUSION: POUR DIFFUSION IMMÉDIATE
RELEASE: LE 16 SEPTEMBRE 1981

LE MINISTRE DES COMMUNICATIONS
DIRIGERA LA DÉLÉGATION CANADIENNE À LA
CONFÉRENCE DES MINISTRES DE LA CULTURE
COTONOU, BÉNIN -- 14-19 SEPTEMBRE 1981

Le Secrétaire d'Etat aux Affaires extérieures, l'honorable Mark MacGuigan, a annoncé aujourd'hui que l'honorable Francis Fox, ministre des Communications, dirigera la délégation canadienne à la Conférence des Ministres de la Culture qui se tiendra à Cotonou, Bénin, du 14 au 19 septembre, sous l'égide de l'Agence de coopération culturelle et technique.

Cette conférence est la première conférence culturelle organisée par l'Agence au niveau ministériel. En plus d'apporter aux pays membres l'occasion de comparer leur politique culturelle, la conférence a pour objectif immédiat la préparation d'un programme d'action par l'Agence. Les délégués étudieront la possibilité d'adopter certains projets concrets pour combattre le déséquilibre Nord-Sud, favoriser la libre circulation des biens culturels et activer les échanges entre les membres.

Selon la politique normale dans le cas des conférences de l'Agence, il y aura aussi une participation provinciale de la part du Québec et du Nouveau-Brunswick, gouvernements participants à l'Agence. Des fonctionnaires de l'Ontario et du Manitoba compléteront la délégation canadienne.